

Championnat Régional Jeunes des 17 et 18 février 2024

Expéditeur : Ligue de Badminton des Pays de la Loire (secretariat@badminton-paysdelaloire.fr)

À : secretariat@badminton-paysdelaloire.fr

Cc : coue.jl@gmail.com; scodet@gmail.com; herve.rochereau@wanadoo.fr;
pole.organisationsportive@badminton-paysdelaloire.fr

Date : jeudi 18 janvier 2024 à 16:07 UTC+1

Destinataires : Les Présidents de Comités, Les Présidents de clubs ligériens

Bonjour aux Présidents des Comités et clubs de la ligue des Pays de la Loire,

Je vous annonce au nom du pôle vie sportive une mauvaise nouvelle pour nos jeunes ligériens car **nous sommes dans l'obligation d'annuler le Championnat Régional Jeunes -CRJ-**.

Nos jeunes compétiteurs vont être mis devant un état de fait qui va bien évidemment beaucoup les décevoir, avec des conséquences importantes concernant les qualifications pour les championnats de France jeunes. Puisque sans possibilité de communiquer une liste de champions régionaux à la FFBaD, la sélection pour notre ligue se fera uniquement via le CPPH, avec donc très peu de chance de voir nos champions départementaux participer aux qualifications des championnats de France.

La raison de cette annulation est l'absence de club pouvant organiser cette compétition. **Malgré un calendrier de rotation sur 10 ans de toutes les compétitions de la ligue connu de tous les comités depuis deux ans.** Malgré un calendrier daté pour la saison 2023-2024, connu depuis le mois de juin (avec une organisation prévue dans le 85) ainsi que les échanges avec des interlocuteurs vendéens depuis le mois de septembre, A ce jour, il n'y a aucune possibilité d'organiser cette compétition dans le 85 le week-end du 17 et 18 février. Nous avons lancé un appel à candidature courant décembre à tous les autres comités et clubs des Pays de la Loire mais aucune réponse positive à ce jour...

Les bénévoles de la Commission Ligue des Compétitions Jeunes -CLCJ- et Brigitte notre salariée ont passé beaucoup de temps à vouloir trouver des solutions, ils sont bien évidemment désappointés devant cette situation et surtout extrêmement déçus pour nos jeunes qui sont l'avenir de notre sport, et qui auraient pu représenter notre ligue aux championnats de France.

Pour éviter qu'une telle situation ne se reproduise, nous devons tous travailler ensemble à l'organisation des compétitions ligue dans vos comités, par vos clubs.

Je vous remercie de bien vouloir nous faire part de vos réflexions par retour de mail sur ce sujet, en y évoquant les principales raisons de vos difficultés à organiser de telles compétitions.

Cela nous permettra d'étudier ce que nous pourrions mettre en place pour permettre le déroulement de ces compétitions.

Cordialement

Nelly DUVAL

Responsable de la Vie Sportive

Ligue de Badminton des Pays de la Loire

Mail : pole.organisationsportive@badminton-paysdelaloire.fr

3 rue Pierre Lise

49100 ANGERS